
実施日時 ： 平成２８年４月２３日（土）１４：００～１５：１８

参　加　者： 58名（市民　42名、職員　16名）

No 質問内容 お答え（概要） 対応状況・今後の方針 担当部署

1
・公民館に付属する体育館からトイレの場所は遠
いので、体育館横にトイレを併設してもらえない
か。

【市長】
・現在、小中学校への地震対策を進めており、それに併せて、トイレの改修を進めております。
予算と人員に限りもあることから、もう少し時間をいただきたいと思います。

－
・教育委
員会管
理部

2

①山間部には空き家がある。これらを広く周知し
て有効活用してもらいたい。
②荒川地区の市道に穴が開いているので、修理
してほしい。
③バスのダイヤ変更に伴い、利用しづらくなっ
た。

【市長】
①空き家バンクが4月から始まり、移住希望者に紹介できる制度ができました。空き家の改修の
予算についても計上を考えたいと思います。
③ダイヤを改正したばかりなので、しばらく様子をみたいと思います。不都合があれば次の改正
で考えたいと思います。
【建設部長】
②建設部で場所の把握ができれば、すぐに対応したいと思います。

【②について】
・4/25（月）、レミファルトによる穴埋めを職員で実施しました。
舗装業者による抜本的な工事は、5月に実施を予定しており
ます。
・4/27（水）、上記内容を地区連合自治会長へ連絡し、了解を
得ました。

・企画情
報部
・建設部

3

①国道194号下津池トンネル付近は、大雨時に雨
水が自治会へ流入するので、なんとか対策を考
えてほしい。
②国道のU型側溝の蓋が無くなっている箇所が
多い。蓋の補充をしてほしい。
③インターネット環境の整備を進めてほしい。
④山間部の空き家は、空き家バンクへの登録や
改修は、相続の関係もあり難しいのが現状であ
る。

【市長】
①国道194号線は、南海トラフ巨大地震時において重要な幹線として、県も認識しています。地
元から要望があったことを東予地方局へ伝え、対応をお願いします。
④4月から始まった空き家バンクの登録要領もあるので確認してもらい、改修については、予算
計上する予定です。
【建設部長】
②場所を把握したいので、現地調査をおこないます。
【管理部長】
③公民館を無線通信でつなぐ予定となっていますので、その結果をみてもらいたいと思います。

【②について】
・4/27（水）10時から、三者（愛媛県東予地方局道路課、西条
市、地元の方々）で現地立会を行い、要望内容を確認しまし
た。
・対策内容については、愛媛県が検討した上で、後日連絡す
ることで了解を得ました。

・企画情
報部
・建設部
・教育委
員会管
理部

4
①荒川の生活道路の石積みがズレそうなので、
対応をお願いしたい。
②サイレンや放送の音が以前より聞こえにくい。

【建設部長】
①現地を調査して、検討したいと思います。
【市民安全部長】
②防災行政無線の整備により、音質も変わったので、しばらく様子をみてほしいと思います。

【①について】
・4/26（火）、発言者等と現地立会を行い、要望内容を確認し
ました。
・対策については検討した上で、後日連絡することで了解を
得ました。

・市民安
全部
・建設部

5
・加茂地区のよりそいタクシーについて、制度が
始まったことは、大変喜ばしいが、乗降場所以外
で降してもらえなかった。なんとかならないか。

【市長】
・乗降場所以外で降りれないのでは大変不便ですので、途中でも降りれるように配慮したいと思
います。

・デマンド型乗合タクシーについては、道路運送法上の許可
に基づき運行しています。今回の要望（乗降場所の追加）に
対応するため、現在、許可変更について四国運輸局と調整を
図っている段階でありますので、許可が下りるまでの間、お待
ちいただけますようお願いいたします。

・企画情
報部

6

①イレブンパーク前の国道上のバス停は、危険な
ので、なんとかならないか。
②指定避難所以外の避難所への対応も考えても
らいたい。

【建設部長】
①道路管理者である愛媛県へも意見のあったことは伝え、対策を考えてもらうよう依頼します。
【市民安全部長】
②指定避難所へは職員を派遣することとなっておりますが、一時避難所については、職員を派
遣するようにはなっていないので、今後、地元等と協議させてもらいたいと思います。

－

・企画情
報部
・市民安
全部
・建設部

市政懇談会（加茂公民館）における意見等の概要

※「対応状況・今後の方針」の記載内容は、
　　　　　　　　　　　市政懇談会開催日時点のものです。
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